



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 31 DE MARZO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 19,996 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



OMAR FLORES

DOBLE DEBUT

LLEVA AL CINE UN VIAJE CATÁRTICO

La cinta 500 millones de zapatos rojos, que tuvo locaciones en instalaciones de la OEM, es la ópera prima de Carlos Kaiser y el debut de Tacho Ascacio, un minero de 70 años.

GOSSIP



ESTO

NORMAL

Incendios y Covid, mala combinación

La contaminación del aire aumenta el riesgo de morir por Covid-19. El año pasado, el periodo de aumento de incendios forestales coincidió con el de mayor número de contagios.

BAJO PRESIÓN DE PROVEEDORES

Pemex debe pagar 25 mil mdp en abril

JUAN LUIS RAMOS Y ROBERTO CORTEZ

La petrolera adeuda en total más de 66 mil millones de pesos, la mayoría a pymes

Durante abril, Petróleos Mexicanos debe pagar 25 mil 722 millones de pesos que adeuda a proveedores desde el año pasado, dinero que alcanzaría para comprar 75 por ciento de las vacunas que necesita el país para dar inmunidad a la población contra el Covid.

Este monto representa 42 por ciento de las obligaciones de pago por 66 mil 643.5 millones de pesos que tiene la petrolera, de contratos de 2020 y lo que va de este año.

La Dirección de la empresa se comprometió a publicar mes

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR PRESIDENTE DE MÉXICO

"Pemex (...) siempre contará con el apoyo del Gobierno"



a mes la información de los adeudos con sus proveedores, en medio de acusaciones por parte de las asociaciones empresariales, en el sentido de que la falta de liquidez mantenía al

borde de la quiebra a miles de empresas, principalmente pequeñas y medianas, durante el año pasado.

"Se están acortando muchísimo los tiempos para pagar a proveedores, en el caso de Pemex", dijo ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador en la conferencia mañanera.

En su Informe por los 100 días del Tercer Año de Gobierno, presentado ayer por la tarde en Palacio Nacional, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, reiteró que su política es transparentar las finanzas de la petrolera, así como protegerla y apoyarla porque es de la Nación y debido a su importancia para la economía nacional. **Pág. 18**



MAURICIO HUIZAR

Y TODO EMPEZÓ CON UNA FUGA DE AGUA

Con polines de madera, vecinos de San Juan de Aragón sostienen muros y techos de al menos 21 viviendas ubicadas sobre la Avenida 505 y Quinta Cerrada de Avenida 503. Cuentan que hace 15 días llegaron geólogos, personal de Protección Civil, del Sistema de Aguas y otros funcionarios. El problema, explicó la autoridad, fue una falla geológica que agravó aún más una fuga de agua. Los dueños sólo esperan la reparación de sus hogares. **Pág. 20**

SE METE A LA DEFENSA DE LA LEY ELÉCTRICA

Legislativo impugna amparos a la IP

Después de que un tribunal desechó las quejas del Ejecutivo contra las suspensiones que mantienen congelados los efectos de la reforma eléctrica, la Cámara de Diputados, de mayoría morenista, fue a defenderla. Ayer, el juez federal Juan Pablo Gómez Fierro admitió a trámite las dos primeras impugnaciones que presentó la Dirección Jurídica de la Cámara baja. **Pág. 4**

ROMERO DESCHAMPS Indagan depósitos

La Unidad de Inteligencia Financiera presentó dos denuncias ante la FGR contra el exlíder petrolero por depósitos que realizó por 309 millones de pesos. **Pág. 5**

AHORA EN GUANAJUATO Matan a otro candidato

APASEO EL GRANDE. Con el crimen del abanderado perredista a regidor en este municipio, Alejandro Galicia, van 16 aspirantes a puestos de elección popular muertos. **Pág. 6**



7 15030061093029



Felipe Arizmendi
Luis Carriles
Dircea Arroyo

Pág. 14
Pág. 19
Pág. 24